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業務内容

・定番商品の在庫管理 (過剰、欠品のコントロール）

・効率的な生産の補助

・染色の手配、管理

・キレイな商品管理、倉庫内美化

業務管理グループ紹介

心がけている事

「製販がうまく連動すること」この橋渡し役になり、より安定して商品を
お客様に届けられるようにする事。また、「必要なものを必要なだけ」日
常的に管理を行い循環を良くしてキレイで鮮度の良い商品を早く届ける。
この 2つを心掛け、日々の仕事に取り組んでいます。

お客様にとってのメリット

管理の専門的グループができた事で。定番商品の欠品が減少します。また、
社内商品が円滑に流れるように働きかけるので鮮度の良いキレイな商品
をお届けできたり、極端な納期遅れの無いよう調整していきます。

その他コメント

カッコいい事をたくさん書きましたが、まだまだこれからのグループです。
ご要望等、生の声がありましたら何なりと弊社営業にお伝えください（笑）
「本橋テープ最近いいね」とか「さすが本橋テープ」と言われるよう頑張
ります！

鈴木サブマネージャー

業務内容

・自社商品のコンシューマーへの販売
・自社商品のブランディング
・広報、紙媒体の作成
・WEBコンテンツの作成
・イベント出店　　・ショップ運営

クリエイティブグループ紹介

県知事が移動知事室で当社来訪片岡工場稼働開始

新入社員紹介

心がけている事
テープを使ってどんな面白いことや広がりを作れるかを考える。
また、来店顧客、ネット購入者の満足度向上。

お客様にとってのメリット
前売り商品の開発を通して、新しい素材や加工を提案できる。
新しい取り組みからのアイデアを提案できる。
「本橋テープ」のテープの価値向上。

その他コメント

クリエイティブグループはテープの可能性と価値を上げること
を目的に業務に取り組んでいます。そのために、イベント出店
やアパレルメーカーとの協業を行ったり、トートバッグの様に
テープを使用した前売り商品を開発、ブランディングし「テープ」
「細幅織物」という言葉を世に出し周知していきます。
皆様から「テープでこんな事が出来るんだ」「テープの可能性無
限！」そんな風に思っていただけるよう精進します。

大石マネージャー

フリートピックス　担当：加工G　佐藤

フリートピックス　担当：加工G　滝井

フリートピックス　担当：営業G 山田

現在の稼働状況

現状は 1.3 系統を織っています。片岡工場に設置した機
械の調整や仕上がり後の製品の流れなどを、業務管理グ
ループの力を借りながら検討し試験的に稼働しています。

今後の展望

片岡工場は大きく 3つの機能を持ちます。1つ目はナイロン製品の製造工場です。比較的生産量の多いナイロン製品を中心
に製造していきます。2つ目はナイロン倉庫です。現在、本社にあるナイロン倉庫の機能を片岡工場に移設します。3つ目は
ヒ♥ミ♥ツです。お客様はもちろん、社員、社員の家族、本橋テープに関わる人たちが幸せになるような工場を作っていきます。
お客様へのメリット

片岡工場の稼働により、単純に生産能力が向上します。それによって納期短縮、安定した製品の供給、新商品開発の為の試
作の受け入れがお客様のメリットと考えられます。その他に、本社の倉庫を移設し加工部門を拡張する為、加工能力も向上
します。

その他コメント

年内には、片岡工場がフル稼働する予定です。製造グループのメンバーもヤル気満々です。
できません！！間に合いません！！は言いません。（多分）お得意先の皆様じゃんじゃんお仕事お待ちしております。

及川 千賀
所属 :営業グループ

小谷 夢月
所属 :加工グループ

畑 奈菜美
所属 :加工グループ

鈴木 千春
所属 :加工グループ

2 月に入社した山田菜穂です。あっという間に 10ヶ月。。。
本橋テープの個性豊かな先輩方に囲まれて、日々楽しく仕事さ
せていただいてます。
元々 8年前に内職でお世話になっていたんですが、その当時
から子供が大きくなってちょっと手が離れたら、ここに社員で
働けたらな～と密かに思ってました。アットホームな会社の雰
囲気や、当時専務だった現社長の人柄もわかっていたので、こ
ういう人の下で働いてみたいなという気持ちもありました。

でも事務職ではなかなか募集出ないだろうな～と思っていた
ら、ちょうど子供が成長してきたタイミングで募集が出ていて、
歳も歳だし無理かなと思ったんですが受けてみたら見事採用！
夢が叶っちゃいました♪

今はまだまだ、学ぶ事が多くてご迷惑かけることも多々ありま
すが、本橋テープの一員として胸を張って仕事をしていきたい
と思います。

加工グループの佐藤です。
我が家の３番目の娘が来年の4月から社会人とし
てスタートします。３人の子育ても１つ区切りも
つき自分にも時間が使えるようになってきたので、
最近では自分の体力作りに励んでおります。
多い時には週３回スタジオに居る時もあります。
トレーニングしている時は必死だし、無心にもな
れてストレス解消にもなってます。時にはミット
打ちもやりますよ。
２年前にケガをした右ヒザも今では走れるくらい
までになりました。
トレーニングをしてる割には、なかなか痩せませ
んが…。（食欲は抑えられないので）
これから会えるであろう孫達と一緒に飛び回れる
ようなパワフルなおばあちゃん目指し、日々楽し
んでトレーニングしていきます♡

皆さんも一緒に体幹鍛えませんか

吉田町・牧之原市を会場とした移動知事室が
9月11日に実施され、知事は牧之原工場の製
織工程を視察し、その後本社で本橋真也社長
と織物に係る意見交換を行いました。

先日 私、修善寺方面に
大人の女子旅してきました♪
紅葉を見るには少し早すぎましたが、ちょっ
とした小京都のような町並みを散策しました。
お参りをしたり、黒まんじゅうや芋栗ソフト
クリーム、黒米そばなどを食べ歩きしました。

そして、ずっとやってみたかった「とんぼ玉
作り」にも挑戦しました。
まず、色選びから始まり、それが本当に楽し
くて ! ！それからガラス棒のようなものの先に
バーナーをあて、回しながら丸く形を整え、
さらに模様もつけました。出来栄えも大満足
で良い旅の記念になりました。

これからも大好きな家族や友達と、日々楽し
みを見つけ、人生を謳歌したいと思います。


